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paraphé par le président, sous forme de procès-verbaux, toutes

les phases successives de notre organisation et de notre dévelop-
pement. Vous trouverez dans ces minutes des choses interres-

santes pour ceux que ne laissent pas insensibles les progrès de la

science et aussi celui de l'humanité, soit sous forme de communi-
cations faites au Comité par des savants comme le docteur Jules
Félix de Bruxelles, sur la biogénêse, soit sous forme de rapports
comme ceux que le professeur Herrera de Mexico, ( Mexique) ont
bien voulu nous envoyer, ou enfin sous forme de communications
directes par ceux de nos membres qui veulent bien s'en donner la

peine, sur les sciences, les arts, la littérature, etc. , ou sur toute

nouvelle découverte pouvant faire sortir de l'ombre la science

canadienne, Mot-même j'ai eu l'honneur de faire au Comité,
la première communication sur la découverte d'un fossile humain
préhistorique et lors de notre dernière réunion du 14 octobre der-

nier, j'ai également eu l'honneur de faire une communication sur
la nouvelle découverte qui vient d'être faite à la Terrasse
(Dordogne) France, d'un nouveau squelette humain qui daterait

de 20.000 ans et qui serait le pendant de celui découvert l'année

dernière à la Chapelle aux Saints, par deux prêtres, et, qui serait

une preuve que l'homme à une époque reculée n'était pas le

même que celui d'aujourd'hui.

Ici, dans ce pays nous avons des trésors scientifiques d'anthro-
pologie ou d'archéologie, qu'il serait facile de mettre à découvert
du côté de la chaîne uronnienne ou vivait il y a des centaines de
siècles une race humaine qui devait différer considérablement au
point de vue anthropologfique avec la notre.

Je voudrais analyser en détail les divers travaux qui ont été
élaborés par votre Comité, ou soumis à sou examen, mais cela

m'entraînerait trop loin et m'obligerait à donner à ce modeste
rapport une importance trop grande.

Qu'il me suffise de vous dire Messieurs, que la séance du Co-
mité du 29 mai 1908, fut consacrée à la nomination des membres
du Comité provisoire et que du 29 mai 1908 au 25 février 1909,
il n'y eut pas de réunions.

Ce n'est que depuis cette date du 25 février 1909, que nos réu-
nions furent régulières et mensuelles.

A partir de cette époque l'Alliance Scientifique Universelle a
progressé et à chaque séance les admissions furent nombreuses.


